

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari beberapa uraian yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengelolaan zakat dalam program Lumbung Pangan Mandiri ini dengan cara memanfaatkan dana zakat untuk modal para mustahik yaitu para petani yang membutuhkan bantuan yakni dari pihak Yatim Mandiri memberikan modal berupa uang sebesar 9.000.000 perorang, setelah diterima bantuan tersebut para mustahik langsung menggarap lahan nya, kemudian ketika panen raya pertama para mustahik akan mengembalikan modal tersebut kepada Yatim Mandiri tetapi berupa beras, dan beras tersebut tidak dijual oleh Yatim Mandiri, tetapi dibagikan kepada warga yang membutuhkan, yaitu warga sekitar yang menerima program tersebut. Jadi manfaat nya tidak hanya pada penerima program, tetapi juga kepada lingkungan sekitar. Dan mustahik tersebut membayar zakat pertanian kepada Yatim Mandiri sebesar 5% bagi yang menggunakan air hujan, dan 10% bagi yang menggunakan saluran air yang berbayar. Tetapi mayoritas para mustahik tersebut menggunakan air hujan.
2. Peran zakat dalam pemberdayaan ekonomi mustahik melalui program Lumbung Pangan Mandiri di Yatim Mandiri ternyata dapat membantu perekonomian mustahik. Melalui program tersebut, para mustahik dapat terhindar dari bunga (riba), dan dapat memenuhi kebutuhan nya dengan maksimal tanpa harus memikirkan uang untuk mengembalikan hutang yang dijadikan modal untuk menggarap lahan. Jadi, secara tidak langsung para mustahik tersebut telah mengalami perubahan secara perlahan, dan mereka dapat merasakan manfaat dari pemberian bantuan modal oleh Yatim Mandiri.

B. SARAN

1. Bagi Yatim Mandiri Kediri

Pendampingan dan pemantauan kepada mustahik lebih dimaksimalkan lagi dengan menentukan waktu yang telah dijadwalkan bersama, artinya tidak kondisional atau sewaktu-waktu. Dengan tujuan agar mustahik lebih bersungguh-sungguh dalam menjalankan program tersebut dan mendapat hasil yang lebih maksimal.

2. Bagi Mustahik

Mustahik diharapkan dapat terus menjalankan garapannya dengan cara yang telah diberikan saat pembinaan dan pendampingan oleh Lembaga Yatim Mandiri, agar terus mendapat hasil yang lebih maksimal dan terus maksimal.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneruskan penelitian semacam ini dengan mengembangkan lebih baik lagi. Karena lembaga zakat pada saat ini telah banyak memiliki ide dalam memberdayakan para ekonomi mustahik melalui program-program yang baru.